

Hermógenes novelista. El polémico columnista debuta en la literatura con "Está temblando", libro en el que se mezclan conflictos sexuales y religiosos con la historia política reciente.

Y
S
P
S
I
S

Por Pelayo Bezanilla
Foto Maglio Pérez

El ensayista polémico, el columnista, el crítico literario. Hermógenes Pérez de Arce decidió publicar, por primera vez en su vida, una novela. Comenzó a escribirla, sin apuros, a partir de los '90. A veces le dedicaba un par de horas al día, en ocasiones pasaba un mes sin revisarla. Pero en ningún momento la abandonó del todo porque, dice, el género le atrajo desde joven: "Siempre tuve la idea de que escribir novelas era un trabajo al que me gustaba, desde mi época adolescente, cuando leía a Somerset Maugham. Además, hay un clima de admiración por los novelistas, y muchas películas basadas en sus vidas", dice.



**El polémico culumnista debuta en literatura -- [artículo]
Pelayo Bezanilla.**

AUTORÍA

Pérez de Arce, Hermógenes, 1936-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El polémico columnista debuta en literatura -- [artículo] Pelayo Bezanilla.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile